

# Kinderturnen und großer Spaß bis in den frühen Morgen



Schoningen: 50 SC-Kinder und die SC-Übungsleiterin Rita Riemenschneider mit ihren Töchtern Frauke und Henrieke verwandelten die Jahnwiese vor der Turnhalle in einen bunten Campingplatz mit 25 Zelten. Ein Wochenende prall gefüllt mit fröhlichen Aktivitäten erlebten die Kinder im Alter von 6 bis zwölf Jahren beim SC Schoningen. Der Freitag startete mit einer Abendwanderung auf den Sömmerling zu den Windrädern. Dort warteten fast 100 mit Helium gefüllte Luftballons die unter großem Jubel und mit Grüßen der Turnerinnen gestartet wurden. Nach der Rückkehr zur Halle gab es ein Lagerfeuer mit Stockbrotbacken.

Und danach ging es spielerisch und sportlich in die Turnhalle. Rita Riemenschneider hatte das Thema: Zirkus vorbereitet. Jeder konnte sich ausprobieren. Es wurde geturnt oder das Seil oder Jonglage ausprobiert. Die ganz Mutigen trauten sich auf die große Laufkugel, das Trapez oder auf das Einrad. „Das war so spannend, dass erst nach Mitternacht Ruhe einkehrte. Aber um fünf Uhr kam schon der erste Ruf: „Ist schon wer wach? Nach dem Frühstück ging das fröhliche Treiben weiter.

Nach dem Mittag belohnte sich die Gruppe mit einer ganz privaten Vorführung. Jedes Kind zeigte das, was ihm am meisten Spaß gemacht hatte und erntete viel Applaus. Kurz vor dem Abholen zeigten die SC-Kids völlig stressfrei aber superstolz ihren Eltern, was sie gelernt haben.

Herzlichen Dank an die Familie Riemenschneider für das tolle Wochenende und Eure unendlichen Mühen.